



## Loisirs - L'exploration des fonds marins à la portée de tous

Le matériel est de moins en moins lourd et encombrant - idéal pour voyager - et il gagne en couleurs amusantes! On trouve des combinaisons, mais aussi des gilets de stabilisation rose fluo, arc-en-ciel ou encore zébrés. «Ces évolutions sont liées à l'engouement pour les plongées de loisir», assure Hélène de Tayrac, qui est la fondatrice du Salon international de plongée sous-marine.

Son constat? Les immersions à 20 ou 30 mètres sont assez riches pour qu'on y prenne du plaisir. Ainsi, les gens passent de moins en moins les niveaux poussés de certification.

D'autant plus qu'à présent, il est possible de vivre des expériences extrêmes sans avoir jamais enfilé de palmes (lire ci-contre).

Les destinations phares de l'année se sont aussi dessinées. En raison de la situation géopolitique au Moyen-Orient, des pays comme l'Égypte perdent en attractivité. «L'activité se développe fortement en Asie, vers Bali, Komodo et Raja Ampat, ainsi qu'aux Bahamas», affirme l'organisatrice. De nouveaux sites européens, moins coûteux, attirent aussi les adeptes. La Grèce, Malte, l'île d'Elbe et les Baléares promettent de belles découvertes. Enfin, pour les aventuriers dans l'âme, de plus en plus d'offres permettent de visiter des environnements insolites, comme les fjords en Norvège. On peut même plonger dans l'Antarctique.